



# Saint Joseph

Une école où il fait bon apprendre

## Quoi de neuf à l'école Saint-Joseph ?

Les élèves de maternelle ont assisté à un spectacle à l'école autour des émotions. Ils ont suivi les aventures de Simon, un enfant joyeux mais qui a dû apprendre à gérer la peur, la colère et la tristesse... Les enfants étaient très attentifs. Cela a été le point de départ d'un projet autour des émotions.



En octobre, avant le port du masque...



Quelques jours avant Noël, la classe ce1 s'est transformée en atelier du père Noël avec ses lutins en plein préparatifs. Chut...c'est une surprise !



Toute l'équipe éducative de l'école Saint-Joseph vous souhaite un

Joyeux Noël